

Le 36^e cycle de négociations de paix pour la Colombie s'ouvre à La Havane



La Havane, 28 avril (RHC-PL)- Les représentants du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) reprennent ce mardi leurs conversations à La Havane dans le cadre du 36^e cycle des dialogues de paix.

Les deux parties sont parvenues à des accords sur des sujets clés comme la question agraire, la participation des guérilleros à la vie politique et le trafic de drogues. Les FARC-AP et le gouvernement de Juan Manuel Santos continueront à négocier sur la question des victimes du conflit.

Au terme de la dernière ronde de négociation, les FARC-AP et le gouvernement colombien ont décidé de mettre en place un plan de déminage dans plusieurs départements du pays afin d'éviter de nouvelles victimes civiles. La guérilla et le gouvernement de Juan Manuel Santos ont commencé leurs négociations en 2012 pour mettre fin à plus d'un demi-siècle de conflit armé.

De son côté, le ministre colombien chargé de l'après conflit, Oscar Naranjo, a lancé un appel à réfléchir aux mesures à prendre pour cette nouvelle étape, sans attendre la signature d'un accord définitif.

Oscar Naranjo a rappelé que des politiques qui seront mises en œuvre ,une fois le conflit résolu, ont été ébauchées depuis 2012. Le ministre colombien a insisté sur la nécessité d'améliorer la sécurité et de prendre des mesures de contrôle dans les territoires pour rétablir l'ordre progressivement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54203-le-36e-cycle-de-negociations-de-paix-pour-la-colombie-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba